

24Jam

Kapolresta Mataram Ikuti Sarasehan Hari Jadi ke 73 Humas Polri via Zoom Dari Mapolresta Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Oct 30, 2024 - 12:41



Mataram NTB - Didampingi Kasi Humas Polresta Mataram Iptu I Gusti Bagus Baktiyasa SH., Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH.,

SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., mengikuti puncak Acara HUT Humas Polri Ke 73 yaitu “Sarasehan Hari Jadi ke 73 Humas Polri “ secara virtual dari Ruang Rapat Bagops Polresta, Rabu (30/10/2025).

Acara Sarasehan Hari jadi ke 73 Humas Polri tahun 2024 ini berlangsung terpusat dari Mabes Polri yang diikuti oleh seluruh Polda dan Polres Jajaran secara virtual dari wilayah masing-masing.

Dalam penyampaiannya, Kadiv Humas Polri Irjen Pol. Dr. Sandi Nugroho, SIK., SH., M.Hum., menyampaikan terimakasih dan apresiasi terhadap kinerja Humas jajaran Polri selama ini yang telah mampu mengangkat kepercayaan Publik terhadap Institusi Polri melalui media yang disebar luaskan.

Ia berharap kedepan Humas Polri dan seluruh jajaran dapat meningkatkan kinerja dalam rangka mendukung pelaksanaan program 100 hari Kepemerintahan Prabowo-Gibran melalui Program Asta Cita. Diharapkan Humas di institusi Polri mampu meningkatkan produktivitasnya dalam rangka Indonesia Maju sesuai tema Hari jadi Humas Polri tahun 2024 ini yaitu “73 Tahun Mengabdikan Untuk Negeri, Humas Polri Persisi Menuju Indonesia Maju”.

Sementara itu Kapolresta Mataram kepada awak media usai mengikuti kegiatan tersebut menyampaikan rasa syukur dan ucapan selamat Kepada Humas Polri pada umumnya dan Humas Polresta Mataram pada khususnya atas Kiprah yang sudah diberikan selama ini untuk institusi dan masyarakat.

“Kita sadari peran penting Humas dalam institusi Polri sangat penting, kepercayaan yang tinggi serta citra positif yang diperoleh Polri tentu atas jasa-jasa dari Humas yang ada di masing-masing wilayah, “jelasnya.

Pria dengan pangkat Melati tiga di pundak ini sangat berharap kepada Humas Polresta Mataram untuk terus melakukan inovasi dan kreativitas dalam menjalankan tugas-tugas kehumasan dalam rangka meningkatkan kepercayaan publik serta meningkatkan pelayanan di bidang informasi kepada masyarakat terkait tugas-tugas Polri dan serta informasi lainnya.

“Selamat HUT ke 73 Humas Polri semoga semakin jaya dan bermanfaat untuk masyarakat, “pungkasnya.(Adb)